

■ Autoroute A6 LE COUDRAY-MONTCEAUX

Rénovation de l'A6, c'est pour bientôt



En 2007, les Villabéens avaient manifesté pour demander la réfection du tronçon. (photos d'archives)

Depuis plusieurs années, le tronçon de l'autoroute A6 allant du Coudray-Montceaux jusqu'à la partie concédée au réseau APRR, en Seine-et-Marne, suscite de nombreuses manifestations et réclamations concernant le revêtement qui n'a jamais fait l'objet de réfection. Le mauvais état de cette partie de la chaussée était sujet à de nombreux accidents et engendrait des nuisances sonores. Franck Marlin, député-maire d'Etampes, en compagnie de François Gros et Irène Maggini, maires du Coudray-Montceaux

et de Villabé, et des représentants de l'Association de défense contre le bruit de l'autoroute (ADCBA) ont été reçus au mois de juin au ministère des Transports. « Nous attendions la confirmation que ce tronçon fera prochainement l'objet de vastes travaux. Aujourd'hui, nous l'avons. Contrairement aux travaux réalisés au nord d'Evry, l'Etat sera le seul financeur de cette opération. Nous nous réjouissons tant pour les usagers que pour les riverains. Ce combat a été de longue haleine mais je suis fier du résultat obtenu » souligne Franck Marlin. Le secrétaire d'Etat Dominique Bussereau indique que les travaux de réfection des chaussées seront réalisés dans les meilleurs délais. Le montant nécessaire a été inscrit au budget d'entretien du réseau national pour la période allant de 2009 à 2014. Les premiers travaux préparatoires devraient ainsi pouvoir être engagés dès l'année prochaine. Les utilisateurs, les riverains vont se sentir revivre.

■ Robert Mendibure